

# Precio y calidad del agua serán los puntos fuertes en la negociación del Júcar-Vinalopó

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



**F. J. B.** El presidente de la Junta Central de Usuarios del Trasvase Júcar-Vinalopó, Andrés Martínez, remitió ayer una carta a su homólogo en la Confederación del Júcar, Juan José Moragues, para anunciarle que los regantes están dispuestos a comenzar a trabajar de inmediato en la formalización del nuevo convenio del trasvase. Martínez apeló al espíritu trasladado por el secretario de Estado, Josep Puxeu, el martes en Alicante y le reclamó que la CHJ vuelva a incluir a la Junta "en los foros que crea conveniente".

La intención de regantes y usuarios del Vinalopó, l'Alacantí y la Marina Baixa es comenzar a trabajar lo antes posible. En principio, se estima que sería conveniente crear grupos de trabajo concretos para trabajar el tema de los precios y la calidad del agua de forma diferenciada.

El tiempo corre ya en contra, porque Aguas del Júcar tiene muy avanzadas las obras. El grado de ejecución supera el 80% y ya hay pruebas de la conducción en muchos tramos. A partir de ahora resulta clave donde se ubicarán las potabilizadoras.

Por otro lado, el conseller de Medio Ambiente, José Ramón García Antón y el propio presidente de la CHJ, Juan José Moragues, escenificaron ayer la nueva etapa de colaboración. Ambos inauguraron la restauración de hábitats y la adecuación para uso público en el Tancat de la Pipa, en las inmediaciones de la Albufera de Valencia. Obra que ha costado casi siete millones de euros aportados por la Confederación del Júcar y la Conselleria de Medio Ambiente.



**Nuevos tiempos. El conseller de Medio Ambiente, García Antón, y el presidente de la CHJ, Moragues compartieron ayer acto oficial en la inauguración de un mirador en la Albufera de Valencia** INFORMACION